

BESUCHERREGELUNG AM UKB

AB 1. MÄRZ 2023

Liebe Besucherinnen und Besucher,

für Besuche von stationären Patient*innen am UKB gilt:

- » Besucher*innen sind verpflichtet, durchweg eine **FFP2-Maske** zu tragen, auch im Patientenzimmer.
- » Eine pauschale **Zeitbegrenzung** des Einzelbesuchs wird **nicht vorgegeben**, der Besuch soll sich aber in einem angemessenen Zeitrahmen bewegen.
- » **Besuchszeiten** können von der jeweiligen Station vorgegeben werden.
- » **Wegeführung:** Besucher gehen vom Eingang auf dem kürzesten Weg zur Station und verlassen diese auf dem gleichen Weg unter Beachtung der AHA+L-Maßnahmen.
- » **Hygienemaßnahmen (AHA+L)**
- » Für ambulante Patient*innen und deren Begleitpersonen ist ein **Test keine Voraussetzung**, es muss aber durchgehend eine FFP2-Maske getragen werden.

Kein Zutritt:

- » **Beschwerden:** Besucher dürfen kein Fieber (> 38,0 Grad) haben und keine Symptome eines Infekts oder einer Atemwegserkrankung (Husten, Schnupfen, Halskratzen, Kopfschmerzen, Geruchs- oder Geschmacksverlust u.ä.) aufweisen.

Der Vorstand des UKB

